

出資金 10 億まであと 613 万円!



あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.660-1

2012 年 7 月 17 日 (火)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267

生協けんこうプラザ御披露目会に 180 人♪



【組合員さん作の特製横断幕】

7 月 15 日 13 時より、生協けんこうプラザにて御披露目会を開催しました。前日まで豪雨が続き、天気は心配されましたが当日はなんとか薄曇りになりました。どのくらいの来場者になるかも心配でしたが、13 時の開場前に、受付には人だかりが！およそ 180 人の来場者で会場は埋まり、実行委員会も胸をなでおろしていました。

オープニングセレモニーの後は、みなさんお楽しみの「模擬班会」です。ヨガ教室や転倒予防体操、チューブ体操に脳いきいき教室の各体験コーナーとも人気を博していました。今回、御披露目会を開催するにあたり、各支部では支部の紹介ポスターを作成し、会場に掲示しました。こちらみなさん食い入るように見て回られ、写真を撮る方もいらっしゃいました。

最後は広島合唱団と生協の歌う会青い空のみなさんによる生演奏&コーラスで締めくくりです。会場の方も一緒になって歌い、御披露目会の閉会セレモニーを行うことが出来ました。今後、生協けんこうプラザ多目的ホールをたくさん活用し、より豊かな組合員活動にしていきたいと思います。

プラザの完成で一息つく暇もなく、新病院建設運動が本格始動します。7/24 (火) 13 時から生協けんこうプラザ 5 階会議室にて「新病院設計説明会」が開催されます。地域の方を誘ってご参加ください。お申込みお待ちしております(〇〇)



生協歯科ひろしま・生協内科クリニック開院祝賀会

地元地域のポンポコ座による威勢のいい太鼓と縁起物の獅子舞により祝賀会が始まりました。来賓 55 名をお迎えし開会(主催者側は 30 名出席)。主催者を代表して吉富理事長より挨拶がありました。7 月 2 日、生協歯科と内科クリニックが無事開院しこれから大きく発展させていくこと、次にひかえている新病院



【挨拶をする今川所長】



院の新築移転を何としても成功させること、その決意が述べられました。続いて、来賓を代表して広島大学病院主席副病院長の栗原英見様より、生協歯科と内科クリニックの医科・歯科連携や生活習慣病予防の観点からも強い期待のメッセージとお祝いのご挨拶をいただきました。広島県生協連の岡村専務による乾杯の音頭で歓談のひとつきを過ごし、5 名の方からの来賓挨拶を頂戴し、浅沼組様とヘルスパートナーズの中野様への感謝状、記念品の贈呈を行ないました。最後は、生協歯科今川所長のお礼の言葉と内科クリニック院長の藤原副理事長の閉会挨拶で締めくくり、祝賀会は和やかな雰囲気の中終了しました。

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

生協けんこうプラザ御披露目会!



2012
国際協同組合年

あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.660-2

2012年7月17日(火)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267



支部紹介ポスター



吉富理事長
の挨拶



転倒予防体操



セレモニーの様子



脳いきいき教室



ヨガ教室(手前)とチューブ体操(奥)



健康チェックコーナー



広島合唱団と青い空によるコーラス



支部紹介ポスターで話に花が咲く